

## Menyongsong Semarak HUT Ke-6 Varash, Keluarga Besar Varash Sembahyang Bersama ke Pura Batur dan Besakih

Ray - [KARANGASEM.AC.WEB.ID](http://KARANGASEM.AC.WEB.ID)

May 24, 2023 - 12:35



*Founder, manajemen, leader, dan karyawan Perusahaan Varash Group berfoto bersama di Pura Penataran Agung Besakih.*

KARANGASEM - Bertepatan Hari Saraswati, 20 Mei 2023, keluarga besar Varash yang terdiri dari ratusan karyawan dan para leader melaksanakan persembahyangan bersama ke Pura Batur dan Pura Besakih. Kegiatan ini dilaksanakan sebagai rangkaian dalam semarak menyongsong ulang tahun Perusahaan Varash yang ke-6 dengan tema "New Way, New Opportunity".

Varash adalah perusahaan yang awalnya bergerak dalam bidang produksi dan pemasaran obat tradisional dengan produk unggulannya yang sangat terkenal yakni minyak Varash Classic yang sudah tersebar lebih dari 1 juta botol di

seluruh Indonesia.

Varash didirikan sejak tahun 2016 oleh Putu Eka Suryawan, seorang pengusaha muda asli Bali. Semenjak didirikan, Varash berkembang dengan sangat pesat hingga kini telah menjadi holding company dengan beberapa unit usaha.

"Tema ulang tahun yang ke-6 ini sangat spesial, 'New Way, New Opportunity'. Karena di usia 6 tahun ini kita menggali jati diri Varash yakni perusahaan yang selalu berinovasi mencari jalan terbaik untuk seluruh keluarga besar Varash," ujar Direktur Pelaksana Varash, Dewa Putu Ripa Wahyudi.

Varash juga diharapkan menjadi jalan yang selalu terbarukan untuk memberi peluang kesehatan, kebahagiaan, dan kesejahteraan serta kontribusi yang semakin besar lagi bagi keluarga besar Varash dan masyarakat Indonesia.

"Jadi kita hadir bersembahyang ke hadapan leluhur dan Ida Sesuhunan untuk menghaturkan terima kasih sekaligus memohon doa restu demi kelancaran acara ulang tahun Varash yang ke-6 yang sedianya akan dihadiri 3.000an member dari seluruh Indonesia yang akan dilaksanakan di gedung convention terbesar di Bali yakni BNDCC Nusa Dua Bali pada tanggal 22 Juli mendatang," ungkapnya.

Sementara itu, Ketua Panitia, Kadek Dewi Susanti, ketika dikonfirmasi mengatakan, persembahyangan bersama tersebut diharapkan bisa membangkitkan spirit kesadaran akan berkah yang selama ini telah senantiasa diberikan semesta untuk keluarga besar Varash. Sekaligus menjadi momen untuk kebersamaan bagi keluarga besar Varash.

"Selain persembahyangan bersama di pura, kami juga ada makan bersama sekaligus menikmati momen kebersamaan di sepanjang perjalanan keberangkatan menuju pura dan kembali," katanya.

Persembahyangan bersama ke Pura Batur dan Besakih merupakan salah satu dari rangkaian acara "Road to HUT 6 Varash". Kegiatan lainnya adalah acara sosial seperti donor darah bersama, aksi bersih lingkungan dan olahraga bersama, termasuk hari keakraban bagi seluruh keluarga besar Varash yang bertajuk "Varash Special Day".

Satu lagi, launching buku spiritual dan bisnis kisah sukses founder Varash, Putu Eka Suryawan, yang dituliskan oleh penulis terkenal dr. W Mustika melalui buku yang berjudul "Surya Pun Pernah Tenggelam: Rahasia Bisnis yang Belum Pernah Terungkap". (Tim)